



学校だより

玉一っ子通信



??玉一小の7不思議??

臨時休校が延長となりがっかりした子どもたちの顔が目に見えます。まだまだ先が見えないばかりか、先日は郡内でも感染が報告されるなど不安はつきません。ただ、一方で全国的には収束に近づいている傾向も見られ、「あと少しの辛抱」と、思いもうしばらく頑張りましょう。

とは言うものの、今のところ「1年生を迎える会」の開催のめども立ちません。1年生は入学後の登校も二週間でしたので、学校のこともよく分からない中で休校延長となってしまいました。そこで、今回の通信は、**ちょっと気分を変えて**、1年生に玉一小を知ってもらうために、玉一小に代々伝わる!?!「7不思議」を紹介します。感染症をちょっとだけ忘れて、保護者の皆さんはじめ、家族みんな話題にしてみてください。



第1の不思議 <なぜ? こんな所に魚のオブジェ>

☆ 小高い丘にある玉一小ですが、よく見渡すと体育館の近くの片隅に、魚の飾りものがあります。しかも2匹も大きさは大人の人よりもある立派なオブジェ! いったいどうしてこんな所に…???

第2の不思議 <黒板のない教室がある!?!>

☆ 黒板の色はたいていの学校は黒か緑。玉一小ももちろんそうですが、しかし、実はあるクラスだけ黒板が白い! さ~て何年何組か分かるかな?

第3の不思議 <自慢の200Mトラック>

☆ これは不思議ではなく、どちらかという自慢です。郡内の数ある小学校の中でも、一周200メートルもある校庭は珍しい! 全校生が一斉に遊べます。ちなみになんとプールは2つあります。すご~い!

第4の不思議 <校内に田んぼがあるって本当?>

☆ 学校の敷地内には田んぼがあります。毎年5年生が、田おこし・代かき・田植え・稲刈りとお世話をし、お米をたくさん!? 収穫します。もう10年も続く楽しいイベントです。今年もそろそろ…。

第5の不思議 <学校になぜあるの? 消防自動車>

☆ 校庭の端には本物の消防自動車が鎮座しています。これは、学校で火災が起きたらすぐに消すため…ではなく、あることをするためにあります。さて何のためにあるのでしょうか?

第6の不思議 <右と左で数が違います>

☆ 職員室の外の「二宮金次郎」さんの石像は分かりますね。金次郎さんは、まきを背負いながらも勉強したという偉い人がモデルですが、学校の像は背負っているまきの数が右と左では違うんです。本当かな?

第7の不思議 <玉一はあるのに玉二は…>

☆ 最後の不思議は極めつけ! 学校の名前は玉川第一小学校ですが、玉川村に玉川第二小学校も第三小学校もあります。どうして玉一は玉一なのでしょう? 不思議…?



※ この他にも玉一小には不思議がいっぱいです。学校が再会したら探してみましょ! 他の学年の皆さんはもっと沢山の不思議を知っているかもしれませんね。あとで、校長先生にそつと教えてください。